

Ressort: Technik

Apple und Google beenden Smartphone-Patentstreit

Cupertino/Mountain View, 17.05.2014, 10:50 Uhr

GDN - Apple und Google haben ihren Rechtsstreit über Smartphone-Patente beendet. Beide Unternehmen beantragten am Freitag bei einem Berufungsgericht in Washington die Einstellung der anhängigen Verfahren.

Zudem sei hinsichtlich einer Patentreform "in einigen Bereichen" eine Zusammenarbeit vereinbart worden, hieß es in einer gemeinsamen Erklärung. Ausgangspunkt der gerichtlichen Auseinandersetzung war eine Klage des US-Handyherstellers Motorola aus dem Jahr 2010, in welcher Apple Patentverletzung vorgeworfen wurde. Motorola wurde zwei Jahre darauf von Google aufgekauft. In den letzten Jahren kam es dann zu etwa 20 Gerichtsverfahren zwischen Apple und Google-Tochter Motorola. Während diese nun beendet werden sollen, geht der Patentstreit zwischen Apple und Samsung jedoch voraussichtlich weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-34712/apple-und-google-beenden-smartphone-patentstreit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com